



「また来年も」
そう思える場所です
ゆきさだ 行定 けいいち 圭一さん
なな 奈奈さん・こなつ 小夏ちゃん
(宇和島市)

「でちこんか」に来るのは、今回で3回目になります。故郷のイベントではありますが、毎回「予想外に人が来るな」と驚いています。

「わんぱく広場」など、子どもが遊べるところがあるのが、親子連れには嬉しいですね。今年は移動動物園や巨大迷路もあって、子どもが思う存分楽しめました。

また来年も、この「でちこんか」に美味しい物を探しに来たいと思います。



みんなの協力に感謝
来年はもっといいものを

でちこんか実行委員会委員長
しんぐら まさひろ 新倉 匡宏さん

委員長になって初めての年、まだ分からぬことばかりですが、少しでも早くやりたいことができるようになりたいですね。「民間も含めてみんなが参加して作るイベントにすること」それが、私が委員長になった意味だと感じています。

「でちこんか」は鬼北町で1番のイベントです。「去年以上に今年、今年以上に来年を」と、もっともっと盛り上げていけるような企画を考えていきたいですね。



たくさんの人のが
集まったイベント

千葉県鴨川市役所
おぐら しんや 小倉 信也さん

「でちこんか」は、手作り感溢れるあつたかい雰囲気がいいですね。きじ料理など、ここにしかないものがあるのも魅力の1つだと思います。「車でわざわざ来てくれる人がいる」それがこのイベントの人気を表しているのではないかでしょうか。

鴨川市も現在、海産物のブランド化に力を入れています。皆さん機会があれば、ぜひ足を運んでみてください。



やっと来た鬼北町
またいつか…

クリフエッジ
(写真左から)
DJ GEORGIA・JUN・SHIN

やっと鬼北町に来ることができました。昨年が中止だったので、もう一度ライブをするチャンスができたことがとても嬉しくて、楽しみにしていました。初めての鬼北町。この歳で「初めて」を体験することができたのは、貴重なことです。

「でちこんか」の意味にも感動しました。「また鬼北町に帰って来たい」そう思えるほど、客席と一体感を感じられたすごくいい日になりました。

